

Liebe Eltern!

Wir sagen Danke, dass Sie in dieser
prikären Lage, durch die rasante Ausbreitung
des Coronavirus in ganz Europa, mit dazu
beitragen, sich selbst, Ihr(e) Kind(er) und
uns Erzieher zu schützen.

Sicherlich ist es keine leichte Aufgabe für
Sie und Ihre Angehörigen, die häusliche
Betreuung, mit den vorgegebenen
Einschränkungen, zu meistern.

Ihr Kind, Ihre Kinder werden es Ihnen danken!

Auch für uns Erzieherinnen ist es eine
Herausforderung mit dieser Situation
umzugehen.

Mit Humor, positiven Denken und dem
„nötigen“ Abstand zueinander meistern wir
die Notbetreuung für die Kinder, deren
Eltern in systemrelevanten Berufen
arbeiten und sind bemüht, für sie einen
fröhlichen und unbeschwertem
Kitaalltag zu gestalten.

Bleiben Sie und Ihre Familienangehörigen
gesund und freuen uns auf ein baldiges
Wiederschen.

Ihr Kitateam

Petra, Jenny, Gabi, Sarah, Monique, Conny, Doro,
Dana, Karen, Jana, Maria, Kathrin, Sabine, Anja
und Kirsten